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THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
E V E R Y  R I G H T

国際会長主題
 「信念のあるミッション」
 “Mission with Faith”

東日本区理事主題
 「原点に立って、未来へステップ」
 “Stand at the origin and
   take a step for the future”

アジア会長主題  
 「愛をもって奉仕しよう」
 “Through Love,  Serve”
富士山部部長主題
 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 “Let’s  join  together !
   Let’s  work  for  sommuity  service !”  

熱海クラブ
会 長 主 題

学びて育てるＹ’ｓの心
Learn & Develop Y’s Spirit

［強調月間］
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４月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

42 名
2 名
1 名
37 名
 名
 名
1 名
  名

94.9 ％
計 38 名

ス マ イ ル

４ 月
累 計

39,000円
651,000円

ＹＭＣＡ基金

 ４ 月
累 計

4,106円
31,993円

ＢＦ基金 ４月
切 手
累 計
現 金
累 計

 ０kg
 ０kg

41,000円
317,000円

３ 月メーキャップ ３ 月訂正出席率

５ 名 100 ％

＊ 結婚記念日おめでとう ＊

Happy Bithday
＊お誕生日おめでとう＊

Happy Wedding
                    Aniversary

小 原  進 一 君・衣 鈴 さん
齊 藤    栄    君・淳 子 さん
石 村  孝 治 君・なほみさん
池 田  直 文 君・君 代 さん
  森     重 男 君・一 恵 さん

4日
7日
8日
20日
28日

･･･ メネット ･･･

6日
7日
20日

栗本 治郎 君
二見 康一 君
山田 修司 君 28日森 一恵 さん
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今月の聖句

日　 時・・・５月2３日（月）18：30～
会　 場・・・ ＹＭＣＡセンター
受　 付・・・小松 巌 君・山田 修司 君
司　 会・・・鈴木 道夫 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 食前の言葉
  1. 会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. 卓話 ≪熱海学④≫
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

▲

インフォメーション

▲

■ 総会のお知らせ
　2016年５月１４日（土）熱海ＹＭＣＡセンター
　第一部 1３：00～ ／ 第二部 1４：00～YMCA合唱団 花柚、鼓勇の演奏

▲

熱海ＹＭＣＡより2016年 ５月例会プログラム

会　 長　二見 康一 君
山田 光一 君
全　　員　

泉明寺みずほ君
会　 長　二見 康一 君
会　 長　二見 康一 君

石村 孝治 君

書　 記　大川 貴久 君
各 委 員 会
司　会 　

梅原 郁三 様
親睦委員会
各 委 員 会

Ｂ副会長　西島 智仁 君
会　 長　二見 康一 君

・御殿場クラブ 30周年
　 日 時　２０１６年 5月 29日（日）
　 場 所　東山荘

・（仮）石巻広域ワイズメンズクラブチャーターナイト
　 日 時　２０１６年 5月 28日（土）14時～
　 場 所　石巻グランドホテル

・第 19回東日本区大会
　 日 時　２０１６年 6月 3日（金）～ 5日（日）
　 場 所　長野

第11回 役員会報告
平成28年４月４日（金）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  二見 康一
● 報告事項
１．５月の予定の件................................................................... 報告
２．次期の予定の件.................................................................. 報告
３． 東日本区大会登録状況....................................................... 報告
４．御殿場３０周年の登録状況................................................ 報告
５．次次期日本区大会.............................................................. 報告
６．その他

● 議  題
議長  Ａ副会長  鈴木 恵次
１．５月例会プログラムの件...................................................... 承認
２．親睦旅行の件...................................................................... 承認
３． ＹＹ談議、決算の件.............................................................. 承認
４．熊本地震の募金の件.......................................................... 承認
５．その他

*次回会合：６月６日（月）

６月 例会担当予告 ≪例会日≫ ６月２7日

受 付

司 会

信 条

蛭田泰造 君
青木義美 君

野田  進  君
食前の言葉

閉会の言葉

村上達也君

石村泰治君

西島智仁君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

二 見 康 一
小 原 進 一
橋 本 一 実

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 齊藤 栄・泉明寺みずほ・小石川冨美江
事務所（〒413-8799） 静岡県熱海郵便局内私書箱37号

TEL・FAX（ 0 5 0 ）7 5 0 2 - 2 6 1 0

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第 4月曜日 午後 6:30 ～ 9:00　〈会場〉熱海後楽園ホテル TEL 0557-82-0121



例会報告 泉明寺 みずほ

　熱海グローリーワイズメンズクラブとの合同例会。卓話には、スペシャルドラマ「坂の上の雲」
の総指揮を執った西村与志木先生をお迎えしました。西村先生は長野県生まれ熱海市自然郷在住。
この街を大変に気に入っておられ、坂の上の雲を作るときも見晴るか
す熱海の海に閃きを得たとのことです。以下、先生のお話からの覚書
きを記します。ＮＨＫ大河ドラマは、映画に対抗すべく、テレビ放送ス

タートの１０年後、昭和３８年から始まりました。今年平成２８年で５５作品となるわ
けです。中でも戦国時代を舞台にした作品はヒットするとされ、数多く作られまし
た。大切なのは予算をどうやりくりするか。アウトドアは費用が高く、例えば「秀吉」
は序盤に合戦のシーンがあったので最初に多額の予算を使ってしまった。（ので、以
降はやりくりが大変だった）反対に、「忠臣蔵」はラストにメインイベント雪の中の
討ち入りがあるので終盤に莫大なお金がかかった、と。因みに、庭もしつらえに費用
がかかるので、低予算の場合、室内に於いては庭を見せない演出「障子は閉めたまま」
になるそうです。さて、西村先生は若かりし頃、父上の勧めで司馬遼太郎作「坂の上
の雲」を二日で読破され、大変な感銘を受けられました。以降、なんとかドラマ化し
たいと願うものの、なかなか原作者の許しが出ず、大いに苦悩された様子。そしてと
うとう世に送り出すことができた時には、ＮＨＫ空前の大型企画スペシャルドラマと
なりました。
　映像や貴重資料を用いた今回の卓話。また一つ、私たちの教養の扉を開けていただきました。

▲

第３回区役員会（現・次期合同）報告 栗 本   治 郎

　４月９日（土）、１０日（日）に、第３回東日本区役員会が渡
辺理事の御膝元の石和温泉で開催されました。久保田部長が
ギックリ腰で欠席になりましたが、池田会員増強事業主任、グ
ローリーの加藤次期地域奉仕事業主任と３人で出発・・・伊豆
縦貫道が開通し非常にアクセスが良くなり２時間程で到着し

ました。
　役員会は、定刻の１３時に仙洞田書記の司会の下、渡辺理事の点鐘でスター
ト。理事報告で、５月２８日に石巻広域クラブのチャーターナイトもあり、今
後３０名程の会員増が期待できるとの明るい報告でした。つづいて会計報告、
各事業主任報告、各部活動報告の後、休憩をはさんで更に専任委員等の活動
報告もあり、少々オーバーヒート気味・・・次期役員会では、３月に行われた
次期会長・部役員研修会で発表された理事方針、主任方針、各部部長方針が
確認されました。
　１８時からは夕食懇親会が開かれ、全員の一言挨拶があり、各々の人とな
りが垣間見られた貴重な親睦の時間を持つことが出来ました。閉会後、江
東クラブの相川さんを誘い４人でカラオケに行き夜更けまで・・・それでも
翌朝、６時には目が覚めてしまい、年齢と共に早起きが癖になってしまいま
した。
　２日目は、日曜礼拝の後に９時から議案審議があり、１号議案で次々期の
第２１回東日本区大会ホストクラブ承認の件が審議され、沼津クラブホスト
が承認されました。一部修正もありましたが全議案が承認され、予定よりだ
いぶ早く役員会は無事終了致しました。
　午後からのエクスカーションで、満開の桃源郷からリニアモーターカー
を望める丘で昼食のお弁当を頂きお開きとなりました。

▲

蛭田 泰造

ＣＳ委員長に任命されて

　入会３年目になる蛭田です。
　このたび、ＣＳ委員長を推薦して頂きあり
がとうございます。何の打診もなく発表さ

っかしほ言一（。すまりおてっ惑戸に常非てれ
たです。）しかしながら、承けさせてもらった以上はがんば
りたいと思います。
　分からない事だらけですので先輩方からご指導・ご鞭撻
をいただきながら任期を全うしたいと思います。
　皆さん協力よろしくお願いいたします。

池田 直文

親睦委員長に指名されて

　親睦委員長拝命。何度目になるのだろう
か？次期の鈴木会長は、親睦に対してご理
解があるのでやりやすい反面気にしてしま
いそうだ。副会長は現の委員長だし、プレッ

シャーがかかりそうだ。ただ、楽しい一年にしたいと思い
ますので、皆様宜しくお願い致します。

森  重男

次期ＹＭＣＡ・ＡＳＦ委員長に任命されて

　私たちがいつも皆で活動するワイズの基
本が、ＹＭＣＡを通じて青少年育成に少しで
も役に立ちたいとの思いです。
　熱海クラブには、永年の実績を重ねたす

ばらしい事業があります。よりいっそうの参加者を増やし、
内容を精査しますます良い事業であり続けるように盛り上
げましょう。
　熱海ＹＭＣＡも連絡役としてがんばります。

2016（鈴木年度）委員会構成表

ＹＹ談議開催報告 内 藤　一 郎

　恒例のＹＹ談議を、４月２６日有楽町の睦会館で開催いたしました。１７名の参加
を頂き、恒例ではあるが少々の気付け薬を片手に舌の回りに、雑談や談義に花が
咲き、時間が瞬く間に過ぎました。
　議題は、此処のところの若手メンバーのド
ロップについて、退会会員へのアプローチ
（ブリテン等を送って活動復帰を促す等）、魅
力ある例会作り（熱海学・公開例会）等々で、

参加者の活発な意見が交わされました。
　〆は鈴木Ａ副会長の言葉で「数は力なり、会員数が多い団体は活動が盛ん」
で終わりました。皆様のご協力ありがとうございました。

▲


